

Nous fêtons aujourd'hui les Apôtres Philippe et Jacques. Jésus envoie toujours ses disciples deux par deux. Je regarde les disciples partir pêcher en groupe. J'observe leurs liens, leur complicité, autour de la pêche d'abord puis devant le feu de braise, autour du Christ. Quelles sont les personnes dans ma vie qui me font grandir spirituellement ? Quelles sont les personnes qui ont été importantes dans mon cheminement spirituel ? *Seigneur, je te rends grâce pour les personnes que tu mets sur ma route pour me conduire à toi.*

Dimanche 4

Un inconnu sur le rivage

« Les disciples ne savaient pas que c'était lui ». Regardons ensemble le soleil se lever en bord de mer après une nuit difficile. Contemplons cet homme sur le rivage, sans le reconnaître. Le Seigneur nous semble parfois absent, nous crions vers lui en vain, que ce soit pour notre vie personnelle, mais aussi parfois quand on regarde l'actualité du monde et celle de l'Eglise. Il est pourtant là. Nous ne le reconnaissons pas toujours et son action peut sembler bien mystérieuse. *Seigneur, donne-nous de te voir. Manifeste-toi à nous. Donne-nous la confiance et la persévérance pour continuer à te suivre malgré nos nuits, nos pêches infructueuses et nos combats.*



Notre-Dame
du Cénacle
EUROPE - TOGO

Carnet de famille ignatienne. Pour les 18-35 ans, WE d'initiation à la Communication Non-Violente (CNV) : mieux découvrir ses besoins et ses émotions et grandir dans ses relations. Avec le Réseau Magis. <https://www.ndcenacle.org/activite/we-initiation-communication-non-violente-cnv-pour-18-35-ans-magis/>

Hebdomadaire gratuit édité par « Prie en Chemin ». Site : <https://prieenchemin.org/> Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France : Anne-Marie Aitken xavière, Emmanuelle Huyghues Despointes CVX, Manuel Grandin sj, Thierry Lamboley sj et Valentine Latapy, Paris. contact@prieenchemin.org - Image à la Une : <https://pixabay.com/fr/photos/coley-poisson-halstrauss-noirci-3893542/>

Vers Dimanche prie en chemin

VD N°858

Du lundi 28 avril au dimanche 4 mai 2025

Vers le 3^e Dimanche de Pâques - Année C

“Venez manger”

Jn 21, 12



Un feu de braise avec du poisson posé dessus

Au rendez-vous de Pâques, pas de jugement, ni de reproche ou de question embarrassante. Le Ressuscité ne joue pas ce jeu-là. Mais comme à son habitude, il demande (« avez-vous quelque chose à manger ? »), encourage (« jetez... vous trouverez. »), sollicite (« apportez de ces poissons... »), et invite à table (« venez manger »). Entendre ces paroles fait du bien. Elles ne nient pas le drame qui s'est déroulé, les échecs, l'impuissance, les reniements, l'abandon, la mort... Rien n'est oublié. Tout est redonné : la joie, la réussite, l'audace, l'amour, les retrouvailles, la vie... Entrer en résurrection avec Jésus, c'est s'essayer à

la vie nouvelle avec lui. Certes, il y aura encore des nuits où l'on ne prendra rien à la pêche. Mais il y aura aussi des levers du jour où quelqu'un nous sollicitera alors que nous croirons n'avoir rien à donner. La résurrection est promesse. A table !

Thierry Lamboley, jésuite

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN

Chapitre 21, 1-19

En ce temps-là, Jésus se manifesta encore aux disciples sur le bord de la mer de Tibériade, et voici comment. Il y avait là, ensemble, Simon-Pierre, avec Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), Nathanaël, de Cana de Galilée, les fils de Zébédée, et deux autres de ses disciples. Simon-Pierre leur dit : « Je m'en vais à la pêche. » Ils lui répondent : « Nous aussi, nous allons avec toi. » Ils partirent et montèrent dans la barque ; or, cette nuit-là, ils ne prirent rien. Au lever du jour, Jésus se tenait sur le rivage, mais les disciples ne savaient pas que c'était lui. Jésus leur dit : « Les enfants, auriez-vous quelque chose à manger ? » Ils lui répondirent : « Non. » Il leur dit : « Jetez le filet à droite de la barque, et vous trouverez. » Ils jetèrent donc le filet, et cette fois ils n'arrivaient pas à le tirer, tellement il y avait de poissons. Alors, le disciple que Jésus aimait dit à Pierre : « C'est le Seigneur ! » Quand Simon-Pierre entendit que c'était le Seigneur, il passa un vêtement, car il n'avait rien sur lui, et il se jeta à l'eau. Les autres disciples arrivèrent en barque, traînant le filet plein de poissons ; la terre n'était qu'à une centaine de mètres. Une fois descendus à terre, ils aperçoivent, disposé là, un feu de braise avec du poisson posé dessus, et du pain. Jésus leur dit : « Apportez donc de ces poissons que vous venez de prendre. » Simon-Pierre remonta et tira jusqu'à terre le filet plein de gros poissons : il y en avait cent cinquante-trois. Et, malgré cette quantité, le filet ne s'était pas déchiré. Jésus leur dit alors : « Venez manger. » Aucun des disciples n'osait lui demander : « Qui es-tu ? » Ils savaient que c'était le Seigneur. Jésus s'approche ; il prend le pain et le leur donne ; et de même pour le poisson. C'était la troisième fois que Jésus ressuscité d'entre les morts se manifestait à ses disciples. Quand ils eurent mangé, Jésus dit à Simon-Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes agneaux. » Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le pasteur de mes brebis. » Il lui dit, pour la troisième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième fois, Jésus lui demandait : « M'aimes-tu ? » Il lui répond : « Seigneur, toi, tu sais tout : tu sais bien que je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis. Amen, amen, je te le dis : quand tu étais jeune, tu mettais ta ceinture toi-même pour aller là où tu voulais ; quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et c'est un autre qui te mettra ta ceinture, pour t'emmener là où tu ne voudrais pas aller. » Jésus disait cela pour signifier par quel genre de mort Pierre rendrait gloire à Dieu. Sur ces mots, il lui dit : « Suis-moi. » © AELF

Me 28

Une nuit sans rien prendre

Je regarde les disciples partir à la pêche tous ensemble, je les regarde pêcher en pleine nuit, jeter les filets inlassablement sans rien prendre. J'imagine leur fatigue, leur lassitude. Qu'est-ce qui, dans ma vie, me semble être source de beaucoup d'efforts pour peu de résultats ? Comment pourrais-je inviter le Seigneur dans ces combats ? *Seigneur, viens me donner ta force, ton courage et ta patience pour vivre tout ce qui me semble difficile ou insurmontable en ce moment.*

Ma 29

L'action du Christ

Je contemple ce moment où les disciples s'aperçoivent que l'homme sur le rivage est le Christ. Ce moment ne survient qu'après avoir obéi et constaté le miracle opéré. Leur pêche serait restée vaine s'ils n'avaient pas répondu spontanément à l'appel : « Jetez le filet à droite de la barque ». En me retournant sur ma vie, quels sont les événements où j'ai suivi un élan du cœur, une invitation extérieure, qui *a posteriori* se révèle être une invitation du Christ pour moi ? *Seigneur, donne moi ta lumière pour voir ton action dans ma vie.*

Lu 30

Le Christ nourrit ses disciples

Jésus nourrit ses disciples à partir des poissons de leur propre pêche. Je regarde le feu de braise, le pain et le poisson cuire. Je regarde Jésus et les disciples manger le pain et les poissons pêchés. Comment le Christ me nourrit dans mon quotidien ? Quels sont les lieux où je me donne à la suite d'un appel du Christ, qui sont finalement des lieux où je me nourris ? *Seigneur, donne-moi mon pain quotidien afin que je sois rassasié par ce que tu m'offres de vivre.*

Je 1er

L'amour que j'ai pour Dieu

Par trois fois, Jésus demande à Simon-Pierre s'il l'aime. Je contemple ce dialogue, je fais raisonner en moi les questions de Jésus et les réponses de Pierre. « Sois le berger de mes agneaux ». « Seigneur, toi, tu sais tout, tu sais bien que je t'aime. » J'entends ensuite cette question du Christ comme s'il s'adressait à moi. Comment répondrais-je à Jésus s'il me posait cette question ? Quelles sont les réticences qui m'empêchent d'aimer véritablement Dieu ? *Seigneur, apprend-moi à t'aimer comme tu m'aimes.*

Ve 2

L'appel de Simon-Pierre

Je regarde Simon-Pierre se jeter à l'eau quand il apprend que le Seigneur est là. Je regarde Jésus inviter Simon à le suivre : « Suis-moi ». Je laisse résonner ces deux mots simples qui peuvent me paraître effrayants. J'écoute cette invitation de Jésus pour moi aussi. Suis-je prêt à suivre le Seigneur ? Ai-je des craintes concernant ce qui pourrait m'arriver si je laisse plus de place au Christ dans mon quotidien ? *Seigneur, aide-moi à te suivre malgré mes réticences, à te laisser conduire ma vie, éclairer mes décisions, guider mes pas.*